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an· den BundeEJminister für soziale Verwaltung 

betreffend die geplante Vereinheitlichung der Arbeitnehmer

kategorien 

In der Tageszeitung "Die Presse" vom 11.3.1977 hat der Vor

sitzende der Gewerkschaft der Metall- und Bergarbeiter, Se

kanina, u. a. festgestelZt: "Erlde der siebzig-el> Jahre ist es hoch 

an der Zeit, die Unterschiede zwischen Arbeitern, Angestellten 

und Beamten zu beseitigen und zu einem einheitlichen Arbeit

nehmerbegriff zu kommen." 

Die unterzeichneten Abgeordneten der tJVP, die sich zwar 

.stets für eine Angleichung der Rechte,· aber gegen die Beseitigung 

eines eigenen Angestellten- und Beamtenstandes aussprechen, 

richten daher an den Herrn Bundesminister für soziale Ver-'-

l;)a l tung fo 1gende 

A n fra g·e .. . 

Ist die Forderung des Vorsitzenden der Gewerksch~ft der Metalt

und Ber'garbeiter, des SPtJ-Abgeordneten Sekanina, naah Verein

heitliahung des ArbeitnehmerbegriffB und somit der Beseitigung 

eineEJ eigenen Arbeits- und Dienstrechts der Angestellten und 

Beamten, auch Teil des Programmes der Bundesregierung bzw.· 

des Bundesminis·teriums für soziale Ve2>wattung? 
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